

家庭血圧の測り方



部屋: 静かで、過ごしやすい温度
姿勢: イスに脚を組まずに腰掛け、カフの高さと心臓の高さをあわせる
測定前の前: たばこを吸わない、飲酒しない、カフェインを摂らない
測定中: 話をしない、力を入れたり動いたりしない
記録: 原則として 2 回測って、オーバーを記録する

日本高血圧学会一般向け「高血圧治療ガイドライン」解説冊子「高血圧の話」から許可を得て引用

診察室血圧のみは
把握し、いよいよ朝高血
圧白衣高血圧家事血
圧が正常でも、緊張な
リスクがあります。
とて診察室血圧が高、
なるや仮面高血圧症
を巻きタイマを使いま
察室の血圧が正常で
察室の血圧が高にな
どの診断も可能ですが
の判断も可能です。
家庭室血圧が正常な白衣
高血圧者は、降圧薬は姿
勢で下げるか間安静
を示すが、将来、高
にした後潤います。
しましょう。血圧は人
に多いのですか? た
H7.6米満を目安に
血圧は不十分と考えら
れ、いつも血圧の高い
持続性高血圧同等の
血圧測定は継続し
て下さい。血圧計は腕に力づ
けを巻きタイマを使いま
せば、朝は起床後、時間
などと感じたときや動
くときに測定すると
、夜は寝覚直前、服薬前
など姿勢など感じた時
、血圧を測定し、推定で
る原因があわせて記
入ください。

め、週に1回朝の散歩を習慣とし、歩数計をつけて記録を残すなど、血圧だけではなく体調管理の一環として、自分自身の心身の状態を把握するための手帳をつけることをおすすめします。

◆毎月曜連載 桐生大学・桐生大學短期大学部副学長の山科章さんは、同大学医療保健学部の学生などに講義も開講している。

⑦ 家庭血圧を測りましょう

桐生大學短期大學部副學長 山科 章



【プロフィル】広島県生まれ。1976年広島大学医学部卒業後、聖路加国際病院内科勤務。99年東京医科大学循環器内科主任教授。2020年5月から現職。組合内科専門医、日本循環器学会専門会員、前日本循環器病学会理事長。

れ。1976年広島大学医学部卒業後、聖路加国際病院内科勤務。99年東京医科大学循環器内科主任教授。2020年5月から現職。総合内科専門医、日本循環器学会専門医、前日本循環器病予防学会理事長。

家庭血圧は多くの
メリットがあります。
問は低く、日中は高
くなる傾向がある。朝晩
は高めで、食事や行動
感情、気温や季節など
でも変化します。

診察室での血圧測定
の学習のガイドラインで
自動血圧計による家
庭血圧測定が普及して
いますが、日本高血圧
学会のガイドラインで
いますかが、日本高血圧
学会は、

保健·福利

した値（測定値の差が±5%未満を目安）を示した回の平均値とするのが理想です。血圧測定は、毎日の測定値はすべて記録します。自分で血圧が上がったかなど感じたときや勤務などで感じたときなども測定し、推定できしまう。血圧だけでも、なぜか感じる原因とあわせて記録すれば、次回は「高血圧でわからぬ」となります。

◆毎週月曜連載 桐生大学・桐生大学短期大学部副学長の山科章さんは、同大学医療保健学部の学生などに講義も開講している。